
Bowling-Abend in Zürich Seebach 
 

Wie jeden Herbst war am 16. Nov. wieder mal das Club-Bowling angesagt. Nachdem das Bowling 

Center in ZH Seebach mit der Zeit immer schmuddeliger wurde und die darüber liegende Pizzeria 

letztes Jahr auch nicht das Gelbe vom Ei war, entschloss sich der Organisator ins Hotel Landhus in der 

Nähe zu zügeln. 8 MitgliederInnen und ein Gast nahmen am Anlass teil, davon bemühten sich je 4 

SpielerInnen pro Bahn möglichst viele Kegel an diesem Abend 

zu piesaken resp. umzuhauen. Obwohl das Personal sehr nett 

war, zeigte sich hier eine Schwäche des Lokals. Die Spieler 

konnten sich nicht selber registrieren respektive die Spiele 

starten. Dies musste in einem Kabäuschen vom Personal 

erledigt werden, was eine zeitraubende mühselige Sache 

wurde, nebst dem 

Schuhe-beziehen. Aber 

irgendwann war auch das 

erledigt, die Spiele 

begannen. Wir hatten 2 von insgesamt 6 Bahnen reserviert, auf 

den anderen 4 spielte eine ziemlich gemischte Gruppe. Denis 

meinte das seien SozialarbeiterInnen, wir wissen es aber nicht 

genau. Auf jeden Fall verlief alles gesittet, es herrschte weniger 

Hektik und Rummel als am alten Ort. Das war ein Pluspunkt. Die 

einen sagten, die Bahnen seinen auch besser, andere wiedersprachen. Es liegt wie immer und 

ziemlich sicher an den einzelnen Kugel-Operateuren. Im Laufe des Abends entpuppten sich die 

üblichen Verdächtigen wie Frantz, Toni, Hans-Peter, Walti aber auch Brigitte spielte hervorragend 

und an der Spitze mit. Weiter hatten Denis, Manuela und Bea teils 

mächtig Erfolg aber auch Nuller dazwischen und konnten sich leider 

den Tagessieg nicht erarbeiten. Yuranny zog es vor das ganze nur zu 

beobachten. Ganz überraschend servierte uns das Hotel noch 

Knabber-Zeugs – free of charge – auch preislich ist das Landhus viel 

günstiger als das andere Bowling Center. Wir sammelten so auch ein 

paar Pluspunkte zu Gunsten des Lokals. 

Anschliessend verschoben wir uns zum Dinner ins Restaurant oben. 

Das Essen war sehr fein, der Service leider etwas schleppend. Hier 

könnte das Lokal noch zulegen. Insgesamt waren wir zufriedener als 

beim anderen Lokal. Deshalb könnte das Landhus später wieder mal berücksichtigt werden. 

Bericht: Walti 


